

くすのき

校訓「かしこく やさしく たくましく そしてふるさとを愛する子どもに」



西合志第一小学校
学校だより 第70号
文責 校長 西村羊治

HPQRコード 令和7年2月10日

桜の丘プロジェクト

2月8日（土）朝8：00～桜の丘プロジェクトの皆さんと一緒に除草作業及び整備を行いました。

西合志第一小学校の西側の斜面には、桜の木がたくさん植林されています。元教育長の高村秀夫様が代表となり、桜の丘プロジェクトのメンバーの方が毎年作業してくださいます。主に区長さん方が多いのですが、毎年桜の咲く前のこの時期も除草作業をしてくださいます。3月末から4月の始めにかけて、きれいな花をたくさん咲かせてくれます。ちょうど春休み

中になりますので、是非花見に来てください。私は今回、西側の雑木をのこぎりで10本以上でしょうか、伐採しました。西側にある西合志第一小学校の看板がよく見えるようになりました。とても寒かったのですが、作業中はとても暑くなり、重ね着していた服を3枚も脱いでしまいました。作業後には、米澤教頭先生が準備してくださったノンアルコールの甘酒をいただき、疲れた体を癒しました。今回の作業で、西合志第一小学校の名物「桜の丘」は、今回も見事な桜を咲かせてくれることと思います。桜の丘プロジェクトの皆さん、お疲れ様でした。本当にありがとうございました。



斜面も安全に手際よく



桜の丘プロジェクトの皆さん方

なわとび大会での成長

2月7日（金）3校時、本校体育館で「なわとび大会」を実施しました。6年生から1年生までの全校児童が体育館に集合し、短縄や長縄に取り組みました。体育委員さん

と小林先生の進行でみんなが楽しく競技はもちろん、応援もしっかり頑張りました。短縄は、決められた時間ひっかかるらずに続けられるか。長縄は、8の字跳びを1分30秒で何回跳べるかを競いました。



最後まで跳び続けます

た。さすが6年生、8の字跳びの1回目、ミスなく135回も跳びました。1秒間に1回以上のペースです。無駄のないきれいなリズムある跳び方でした。今回、最後まで跳べる子、途中ひっかかる子、友だちの応援を大きな声でする子、いろいろな子がいましたが、みんなが頑張っていることは間違ひなかったです。また一つ「成長」です。



大きな声での準備運動



8の字跳び、6年生はすごかった！